

SPD Kirchehrenbach

■ Politik für alle Bürger – gestern, heute und in der Zukunft

Wir feiern die Feste,



wie sie kommen!



Das Dorffest im Juli 2023 war ein voller Erfolg, vor allem die Kinder kamen auf ihre Kosten. Zu verdanken haben wir dies den Veranstaltern von Radio Bamberg und der Unterstützung durch die Feuerwehr. Auch Heimatfreunde und Kerwasburschen haben mitgeholfen.

Wir freuen uns auf die Kerwa nächstes Wochenende, die mit Hilfe unserer engagierten Kerwasburschen und des Festwirts, traditionell und stimmungsvoll wie immer, ein Erfolg werden wird. Ein Dankeschön den Anwohnern für ihr Verständnis.

■ Gemeindepolitik mit Sachverstand und Augenmaß



Begegnung für Jung und Alt

Seit November 2022 steht die Begegnungsstätte nun allen Einwohnern der VG zur Verfügung. Ein vielfältiges Programm für Jung und Alt wird angeboten und gut angenommen. Es gibt eine Krabbelgruppe, ein VG-Café und Beratungs- und Betreuungsmöglichkeiten nicht nur für Senioren.

Auch Kreativität und Besinnung kommen nicht zu kurz. Einmal im Monat findet ein gemeinsamer, gemütlicher Seniorenmittagstisch statt. Schauen Sie doch auch mal vorbei! Oder nutzen Sie das Haus der Begegnung für Ihre Gruppe und Ihr Angebot.



Aktuelle Baumaßnahmen

Starke Einschränkungen des Verkehrs bringt derzeit die Baustelle in der Bahnhofstraße mit sich. Wasserleitung und Hausanschlüsse in der oberen Hälfte der Straße werden erneuert. Leider wurde die verkehrsrechtliche Genehmigung des Landratsamtes sehr kurzfristig erteilt.

Fertiggestellt wurde die Maßnahme Sportplatzstraße, wo es gelang alle Gewerke gemeinsam zu berücksichtigen, sodass die Straße sobald nicht mehr aufgerissen werden muss.



Obstbäume für Jedermann

Liebe Bürgerinnen und Bürger, im Rahmen des Programms ILE (Integrierte Ländliche Entwicklung) sollen wieder verstärkt einheimische Hochstamm-Obstbäume gepflanzt werden. Auch Privatpersonen winken dafür hohe Zuschüsse. Bitte wenden Sie sich bei Interesse an die Gemeindeverwaltung.

■ Gemeindepolitik für alle Bürgerinnen und Bürger



Zukünftige Wärmeversorgung in Kirchehrenbach

Gas und Öl werden immer teurer und müssen ersetzt werden, um das Klima nicht noch weiter aufzuheizen. Aber Heizungen austauschen ist teuer. Deswegen wird das neue Gebäudeenergiegesetz der Bundesregierung mit üppigen Zuschüssen, Übergangsfristen, Ausnahmen und Härtefallregeln für eine sozial ausgewogene und gerechte Wärmewende sorgen:

Wer seine Heizung austauscht, bekommt bis zu 70 Prozent Förderung. Außerdem wird es zinsgünstige Kredite geben. Mieterinnen und Mieter werden vor hohen Kostensteigerungen geschützt.

Bis spätestens 2028 sollen Kommunen Pläne vorgelegt haben, wie sie die Wärmeversorgung vor Ort klimafreundlich umbauen wollen. Eigentümer haben also mehr Zeit, sich für die günstigste Heizungsvariante zu entscheiden. Denn erst dann können sie wissen, ob die Möglichkeit besteht, sich an ein Wärmenetz anschließen zu lassen oder

ob sie andernfalls etwa eine Wärmepumpe einbauen.

Am 7. August 2023 hat der Gemeinderat das Quartierskonzept verabschiedet, eine umfassende Planungsgrundlage für die zukünftige Entwicklung Kirchehrenbachs. Im nächsten Schritt muss unserer Meinung nach ein Sanierungsmanagement installiert werden. Dessen Zielsetzung ist die bis 2045 angestrebte CO₂-Neutralität unserer Gemeinde durch geeignete Maßnahmen (Nahwärmenetz, energetische Gebäudesanierungen, ...) zu erreichen.

Nähere Informationen sollten in einer Bürgerversammlung vermittelt werden.



Restaurant zum Walberla

Wir verabschieden unsere Wirtsfamilie Waldtraut und Josef Trautner, bedanken uns für 45 Jahre Bewirtung und wünschen ihnen viel Gesundheit und Freude im wohlverdienten Ruhestand.

Warum Sie auch bei der Landtags- und Bezirkstags-Wahl die Kandidaten der SPD wählen sollten:



**Direktkandidat
Landtagsliste – Platz 8**

Richard Schmidt

ist unser Direktkandidat für den bayerischen Landtag – Platz 8 auf der Oberfranken-Liste der SPD.

Er ist 26 Jahre alt und Student. Sein Fokus liegt auf der Bildungspolitik und der sozial-ökologischen Transformation.

Er tritt für eine grundlegende Reform des Bildungssystems ein und möchte, dass unser Leben und Wirtschaften Klima, Planet und Umwelt nicht für den schnellen Profit verheizen.

„Unser Land braucht frische, mutige Abgeordnete, die mit Leidenschaft diese Themen anpacken und aus alten Denkmustern und vermeintlichen Selbstverständlichkeiten ausbrechen.“



**Listenkandidatin
Landtagsliste – Platz 12**

Alexandra Prechtel

Listenkandidatin für den bayerischen Landtag – Platz 12 auf der Oberfranken-Liste der SPD.

Sie ist 50 Jahre alt, Serviceberaterin bei der Sparkasse und im Vorstand der SPD Forchheim.

Ihre Herzensangelegenheit ist die soziale Gerechtigkeit von der KiTa über die Schule bis in den Beruf.

„Allen Kindern muss die gleiche Chance auf optimale Förderung, freie Entwicklung und gute Bildung garantiert werden, unabhängig von ihrem finanziellen, sozialem oder ethnischen Hintergrund.“



**Direktkandidatin
Bezirkstagsliste – Platz 3**

Gerlinde Kraus

Direktkandidatin für den oberfränkischen Bezirkstag – Platz 3 auf der Oberfranken-Liste der SPD.

Sie ist 60 Jahre alt, Krankenschwester, Ortsbäuerin in Hausen und im Kreisvorstand des BBV, Gemeinde- und Kreisrätin.

Ihr Hauptaugenmerk liegt auf der optimalen medizinischen Versorgung vor allem im ländlichen Bereich und der Aufwertung der Pflege und des Pflegepersonals durch tarifliche Bezahlung, familientaugliche Arbeitszeiten und einem praxistauglichen Pflegeschlüssel.

„Als Bäuerin fordere ich Hilfestellung bei der Transformation der Landwirtschaft hin zur ökologischen Bewirtschaftung.“



**Listenkandidatin
Bezirkstagsliste – Platz 15**

Bettina Drummer

Listenkandidatin für den oberfränkischen Bezirkstag – Platz 15 auf der Oberfranken-Liste der SPD.

Gemeinderätin in Weilersbach, ist 32 Jahre alt, Laborantin in der Produktentwicklung und stellv. Vorsitzende des SPD-Kreisverbandes Forchheim.

Für Bettina ist das „Anpacken vor Ort“ entscheidend, weil in den Kommunen die öffentliche Daseinsvorsorge, trotz Krise und Strukturwandel, gewährleistet sein muss.

Mein Motto: „Mit vollem Einsatz für starke Kommunen.“

**Unsere Kandidaten wissen,
wo der Schuh drückt!**

Wir  Kirchehrenbach



Wir stehen für mehr Miteinander. Machen Sie mit.

Aktuelles und mehr über uns: www.spd-kirchehrenbach.de